

総務委員会副委員長
小沼ひであき

静岡県知事
川勝平太氏

静岡県議会議員

こぬま 小沼ひであき



駿南地区祭典広場(中央に小沼・初の女性総務も「緑ヶ丘」)



世界農業遺産「静岡の茶草場農法」認定10周年記念式典

新型コロナウイルス感染症が5類感染症に移行されたのち、県内、市内各所において、夏の納涼祭や地域振興となる各種イベントが再会されました。秋のスポーツ・文化・地域イベントも盛会に行われています。なかでも遠州地方において盛んな、各神社の秋の御祭礼は、4年ぶりに実に賑々しく通常開催されました。こうした笑顔溢れる対面での交流は、地域の皆様の絆を強くし、安全安心なまちづくりにも繋がる大変意義深いことであると再認識された方も多いのではないでしょうか?

静岡県政におきましても、活気を取り戻すべく様々な取り組みを展開しています。イノベーション拠点SHIPを活用したスタートアップ支援、本県が全国に先駆けて取り組んできた環境負荷の低い新素材CNF支援、富士山静岡空港国際線は、9月24日から中国東方航空上海線が約3年7か月ぶりに週

2往復で運航再開され、冬ダイヤのチェジュ航空ソウル線は週3往復からデイリー運航に増便されます。東アジア文化都市として900件を越える文化活動が行われ、世界農業遺産認定10周年を迎えた「静岡の茶草場農法」の記念式典を10月20日掛川市で開催、富士山の世界文化遺産登録10周年を機に、しづおか食セレクション愛称「頂」を活用して、県産農林水産物のブランド化や、海外の販路開拓「産直港湾」輸出促進に取り組んでいます。

一方で、県下の課題である人口減少の克服に向けた様々な施策や、激甚化する風水害への対策については、県内市町と県、国が連携して取り組まねばなりません。こうした内容に9月補正予算で対応しました。山積する課題については引き続き県民の皆様、掛川市民の声を県政に届け形にしてまいります。

掛川市選出県議会議員 小沼 秀朗

ご報告
1

9月定例会 (9月21日~10月13日) 30議案

6月定例会閉会日に続き、9月閉会日最終本会議は空転!!
知事の「議会を諮らない先行発言」に対して「緊急質問!!」

9月定例会の開会日は「議員の異動について、辞職、中山真珠君」の報告から始まり、続いて知事による議案等提案説明では、第107号議案「知事の給与減額」について、知事自ら「知事不信任決議案が提出され、多くの県議会議員の方々が賛成されましたことを、極めて重く受けとめております。…県議会議員の皆様とのコミュニケーションを十分に図り…」と発言しました。「知事の給与減額」議案については、私が副委員長を務めます「総務委員会」にて知事の出席を求め、集中して審査を行い、知事からは猛省の答弁が重ねて発せられました。度重なる不適切発言により辞職勧告が可決され、猛省中であるハズの議案可決前の閉会日前日に、知事は県商工会議所連合会との会合にて「議会を諮らない先行発言」を発しマスコミはこれを報じました。最終本会議では、この発言に対する緊急質問を行い6月定例会閉会日に続き、本定例会も会議時間が延長されました。第107号議案「給与減額」可決後には、大変重い内容と政治責任の明確化などを求めた「附帯決議」を「全議員」にて可決しました。静岡県の信頼を取り戻し、本来の県民の皆様の安全安心で安定した暮らしづくりの為の県議会議論となりますよう総務委員会副委員長として議会運営委員として今後も尽力してまいります。



連日マスコミ報道が入った議会運営委員会

『青いインパルス!』小沼が問い合わせます!

令和5年度9月補正予算一般会計 82億3200万円
累計1兆3879億5100万円

9月補正予算一般会計

(単位:百万円)

項目	補正額	主な内容
6月2日からの大雨被害等への対応	6,848	①被災した公共土木施設等の復旧・改良 ②被災箇所の災害査定に必要な測量・設計 ③災害救助法に基づく応急救助経費の負担 ④被災者の生活再建支援 ⑤短期間に複数回被災した世帯への特別見舞金ほか
当初予算編成後の事情変化	1,384	①中小企業の省エネ設備導入支援 ②県内スタートアップの創出・育成 ③基幹農業用水利施設の省エネ化 ④地域がん診療連携拠点病院の運営費助成 ⑤健康福祉交流プラザの指定管理 ⑥私立幼稚園の登園時補助員等の配置支援ほか
計	8,232	

令和5年9月定例会閉会日 経緯

日	時間	会議	議事
10月13日(金)	10:30	本会議①	開議
	10:30	(休憩)	
	13:12	議会運営委員会①	・知事の発言に関する緊急質問
	15:51	議会運営委員会②	・再開後の議事順序(緊急質問等)
	16:10	本会議②	・「東アジア文化都市2023に関連し発展的に継承する拠点を三島市内に置きたい旨の知事の発言」についての緊急質問
	16:23	(休憩)	
	17:36	議会運営委員会③	・再開後の議事順序(知事提出議案の審議等)
	17:55	本会議③	・知事提出議案の審議(委員長報告、採決) ・附帯決議、意見書、議員派遣、閉会中継続審の採決 ・閉会
	19:01	議会運営委員会④	・次回の議運

総務委員会審査 内容抜粋

- ①第107号議案「知事の給与の特例に関する条例」は知事の出席を求め、集中審査【参考写真1】
- ②逢初川土石流災害に係る行政対応庁内検証委員会における検証の状況(継続審査!)
- ③若者・女性に魅力が高いICT・デザイン・サービス関連企業の誘致強化
- ④クラウドワーク・サービスの普及
- ⑤3次元点群データ利活用に関する連携協定の締結(2025年大阪・関西万博にあわせて空飛ぶクルマ商用運航開始を見込み、航空事業企業との連携協定)【参考写真2】
- ⑥公書の管理に関する条例の制定に向けた取組
- ⑦法人事業税の超過課税 ⑧県税及び地方譲与税調定収入状況 ほか



【参考写真1】



(経済産業省イメージ)【参考写真2】

ご報告

2

県事業で掛川市の安全安心なまちづくりを支援! 激甚化する自然災害に備える!

掛川市を災害に強いまちにするため、自治会役員の皆様、市議会議員、袋井土木事務所や掛川市職員の皆様と共に、現地視察を重ねています。視察した箇所については掛川市民の皆様のご要望を、県事業にて形に成せますよう改善事業化に尽力しております!



逆川の浚渫 (東山口地区伊達方)
逆川視察 (日坂地区古宮橋)
上小笠川視察 (上内田地区)



逆川の河川浚渫 (日坂地区大野)



佐東川の河川整備 (佐東地区中方・小貫)



県道247号中方千浜線法面整備 (佐東地区岩滑)

令和4年9月23日発生の台風15号による被災箇所の復旧工事を進めています。この災害は「激甚災害指定」となり市内北部中心に大きく被災しました。その一つである市道丹間線(原泉地区・下6枚の写真)は、中遠農林事務所と協力し大規模な災害復旧工事を進めています。



県道原里大池線「全面通行止め」から「片側通行可能」に
こぬまだより19号でもお伝えした「県道原里大池線」は被災後、本年9月まで
1年間経過観測した結果、学識経験者等判断にて山全体の地滑りの動き無しとの
判断に至りました。規制解除の声は多く「全面通行止め」から10月より「片側
通行可能」となりました。災害査定後の工事着工に時間が掛かるため引き続き
迷惑をお掛け致します。

昨年度「危機管理くらし環境委員会副委員長」を務め、掛川市内のくらし環境諸課題を委員会にて重ねて取り上げ協議しました。令和5年度に入り諸課題解決に向けた事業化が進んでいます。



●産業廃棄物撤去に行政代執行!令和6年3月末完了予定!工事予算約3,200万円(上内田地区内)

●西大谷川鶏糞含む土砂の流出 → 「廃棄物の処理及び清掃に関する法律に基づく措置命令」を発出(くらし・環境部 環境局廃棄物リサイクル課)

令和5年3月
小沼ひであき
委員会質疑



国有農地の管理の一環として、法面の切土工事を実施し、安定化を図ります。(静岡県経済産業部農地局農地利用課)(水垂地区)

ご報告
3

日々の活動 『積小為大』



東遠地区選出県議と浜岡原子力発電所視察



総合防災訓練バイクレスキューネットワークかけがわの皆様と



静岡県原子力発電所環境安全協議会本会議



掛川市視覚障害者の会「ホワイト☆ステッキ」定例会



静岡県すこやか健康長寿祭スポーツ文化交流大会



リモコン式草刈機試験運用(佐東川にて)



掛川SANriseプロギング(運動×ゴミ拾い)



主要地方道焼津森線道路整備促進期成同盟会総会



総務委員会県内視察「地域高規格道路・金谷御前崎連絡道路」



大井川の清流を守る研究協議会総会



世界農業遺産「静岡の茶草場農法」認定10周年記念式典



西郷地区の皆様と静岡県土地改良事業勉強会



市民スポーツ交流フェスティバル



東アジア文化都市2023静岡県記念事業「しづかるフェスタ」



副駅名「東アジア文化都市2023静岡県」看板除幕式



北朝鮮拉致問題の早期解決に向けた勉強会



陸上自衛隊宇治駐屯地視察



県議会高校出前講座(浜松湖北高校佐久間分校)



ふれあい親子県議会教室(小学生対象)



子ども県議会(中学生対象)



小沼ひであき事務所

〒436-0077 掛川市駅前10-3
TEL090-6465-0700

info@konumahideaki.net



SHIZUOKA
BRIGHT FUTURE PROJECT

小沼ひであき 検索

QRコード
ホームページ
Facebook
LINE

ご意見、ご要望等をお寄せください

ぜひ事務所にお寄りください!

事務所には多くの皆様が訪れてくださっております。
静岡県東部の1期生「下田市・賀茂郡の加畠議員、
長泉町の加藤議員、函南町の岩田議員」が訪れた
際には掛川市内をご案内しました。県内議員との横
の連携も図り掛川市を静岡県を元気にします!

